



Comentarios en la web

Gendarmes expresan molestia por inseguridad en cárceles. www.emol.cl



Victoria Villegas

Las Ues chilenas tendrán que adaptarse a esta nueva realidad de menos niños en Chile. El destino para quienes ya están estudiando parvularia, debiera ser cambio curricular para introducir cursos de educación diferencial, diagnóstico de habilidades desde niños a ancianos (para detectar Alzheimer y otras enfermedades de la ancianidad).

Sergio Mora Cea

Ya se está viviendo esa crisis de natalidad, primeras víctimas los jardines infantiles, después los colegios básicos, y así seguimos, esto va ser un desastre. Es muy caro vivir acá.

Jorge Maldonado

Es el resultado de la baja de la tasa de natalidad.